

Sociólogo boliviano afirma que su país sigue apostando por profundizar la revolución democrática



La Paz, 18 dic (RHC) Doce años después del inicio del proceso de cambio, Bolivia continúa apostando hoy por profundizar la Revolución Democrática y Cultural, opinó el sociólogo Juan Carlos Pinto, en entrevista exclusiva con Prensa Latina.

El actual director de Fortalecimiento Ciudadano, área perteneciente a la vicepresidencia de la República, reflexionó sobre diversos temas, entre ellos, los avances registrados desde 2006 y la reciente decisión del Tribunal Constitucional Plurinacional a favor de una nueva postulación de autoridades nacionales y subnacionales.

Yo creo que el logro más importante del proceso de cambio es la inclusión de los pueblos indígena, originarios, campesinos, la posibilidad de crear un Estado Plurinacional que representa al país en su conjunto, dijo Pinto.

Como otro avance mencionó el contar con una economía sostenible y sustentable y mucho más estable que la de otros países vecinos.

La oposición apostaba a que un presidente indígena no iba a ser capaz de administrar el Estado, sin embargo, se ha logrado el crecimiento gracias a la nacionalización de los recursos naturales y las empresas estratégicas, la redistribución de las riquezas y las inversiones, recordó.

Como resultado de estas políticas, Bolivia encabeza desde hace varios años el crecimiento del Producto Interno Bruto en Sudamérica y se estima que más de dos millones de personas salieron de la pobreza.

'Históricamente entramos en una nueva época, no en un cambio de Gobierno', afirmó.

Como otros pasos positivos el analista mencionó los numerosos proyectos para garantizar el agua como un recurso fundamental y la mayor representación política de indígenas, campesinos y mujeres.

Y, sobre todo, hemos recuperado el orgullo nacional, el sentimiento de sentirnos parte de una patria en la que cabemos todos, y creo que ese es quizás el resultado mayor del proceso de cambio, aseguró.

Sobre los desafíos mencionó la necesidad de reformar el sistema de salud y de graduar más especialistas.

También se refirió a la importancia de fortalecer la formación política y crear líderes. 'Nos urge tener muchos Evo', dijo.

En la conversación con Prensa Latina, Juan Carlos Pinto abordó el fallo del Tribunal Constitucional Plurinacional que el 28 de noviembre último dio luz verde a la posibilidad de la repostulación del presidente y el vicepresidente; así como de los legisladores, gobernadores, alcaldes, concejales y otros cargos.

El veredicto generó una enorme repercusión y fue acogido con beneplácito por numerosas organizaciones sociales de trabajadores, mujeres, campesinos, indígenas y de otros sectores que celebraron en las calles el triunfo; sin embargo, la derecha arremetió contra la decisión.

'Todos los recursos que se han analizado (para la repostulación) son legales. No se ha violado la ley', dijo el analista, y afirmó que, de no ser este recurso, existen otras vías para lograrlo.

De acuerdo con el sociólogo, el proceso de transformación dejó sentado que existe un liderazgo y Evo es el símbolo de la unidad.

El sábado 16 de diciembre, durante una multitudinaria manifestación que concentró a un millón de personas en el aniversario de la Revolución Democrática y Cultural, representantes de diversas organizaciones y sectores populares apoyaron la candidatura de Evo Morales para las elecciones de 2019, como una vía para la continuidad del proceso de cambio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/150613-sociologo-boliviano-afirma-que-su-pais-sigue-apostando-por-profundizar-la-revolucion-democratica>



Radio Habana Cuba